

Guayaquil, diciembre 03 del 2009

Uno de los graves problemas que aqueja a la sociedad mundial y también a la ecuatoriana, son las conductas adictivas, entre las que destaca el abuso y/o dependencia al alcohol y otras sustancias psicoactivas (cocaína, etc); este hecho cierto en nuestra sociedad ha impulsado a la JBG y al hospital Lorenzo Ponce en particular a estructurar una Unidad Especializada en la evaluación, tratamiento y seguimiento de los problemas relacionados con las adicciones. Esta Unidad está ya operando luego de la remodelación y adecuación de su infraestructura física, así como la selección del equipo de profesionales que la conforman. Es un equipo multidisciplinario integrado por Psiquiatras, Psicólogos, Terapeutas Familiares, Trabajadoras Sociales, Enfermeras Profesionales y Terapistas Vivenciales de alto nivel y con mucha experiencia en este campo.

La Unidad funciona en un pabellón que albergaba al Pensionado de Mujeres en el Hospital Ponce. Es un edificio amplio, bien ventilado y bien iluminado, que ha sido debidamente remodelado y adecuado para la comodidad de los pacientes, contando con una capacidad inicial para 30 personas.

El método terapéutico que se ha escogido combina la experticia de los profesionales en su campo de acción específico y la experiencia de los orientadores vivenciales, en una comunidad terapéutica que ofrece tiempo de internamiento variable según el caso, de entre 2 y 4 meses, pudiendo haber excepciones hacia los extremos.

Para el efecto, esta Unidad cuenta con una consulta externa en la que se harán las evaluaciones a los candidatos a ingresar al programa y por otro lado, dará el soporte que requieren los egresados, durante el proceso de reinserción socio-familiar gradual, en el que los externos asistirán a la Unidad en horario decreciente por un periodo de alrededor de 6 meses hasta la emancipación definitiva (Clínica de Día).

Por la calidad de los profesionales del equipo multidisciplinario que laborará en esta Unidad y por la calidad de su infraestructura física, la Unidad de Conductas Adictivas se convierte en la mejor alternativa en el momento actual para la evaluación y tratamiento de los pacientes afectados de este terrible mal: las adicciones. Este servicio es autofinanciado, es decir, que el tratamiento tendrá un costo mensual, al igual que un pensionado.